

Gros succès de la foire d'automne



Le stand de l'ADMR présent sur la foire. /Photo DDM

La foire de l'occasion, brocante et vide-greniers a connu, ce dimanche, un très gros succès. Les exposants venus nombreux ont occupé toutes les rues du bourg, drainant ainsi un public important toute la journée. Une réussite donc pour les organisateurs qui pour une fois ont été aidés par un beau soleil malgré une température un peu fraîche. À cette occasion, l'association ADMR du secteur de [Montbazens](#) avait ouvert un stand d'informations sur ses services et présenté la rénovation de la Maison de services. Près de 300 personnes se sont arrêtées au stand et 225 ont participé à la tombola. Le public, venu en famille, a apprécié l'accueil qui lui a été réservé et l'information donnée sur la diversité de l'offre de services : aide aux jeunes familles, portage de repas, logements-services La Commanderie de Lugan, et sur les diverses mesures de prise en charge financière.

La Dépêche du Midi

En savoir plus sur <http://www.ladepeche.fr/article/2016/10/20/2442767-gros-succes-de-la-foire-d-automne.html#U2sCzXXKbGXiO0VI.99>